

Einfache Handhabung und faire Beiträge Provinzial mit neuer Fuhrparkversicherung am Markt

Westfälische Provinzial Versicherung sowie Provinzial Nord Bandkasse sind mit einem neuen Fuhrparkprodukt am Markt. FuhrparkPlus verbindet faire Beiträge mit geringem Verwaltungsaufwand. Fair, weil der Fuhrparkbeitragssatz weitgehend stabil bleibt. Und verwaltungsarm, weil Neu- oder Ersatzfahrzeuge sofort mitversichert sind.

Westfälische Provinzial Versicherung sowie Provinzial Nord Bandkasse sind mit einem neuen Fuhrparkprodukt am Markt. FuhrparkPlus verbindet faire Beiträge mit geringem Verwaltungsaufwand. Fair, weil der Fuhrparkbeitragssatz weitgehend stabil bleibt. Und verwaltungsarm, weil Neu- oder Ersatzfahrzeuge sofort mitversichert sind. Viel Mobilität also für wenig Aufwand - und das schon ab fünf Fahrzeugen.

Interessant ist die Fuhrparkversicherung als Nischenprodukt zwischen klassischem Tarifgeschäft und großer Flottenversicherung vor allem für mittelständische Kunden. Ein leicht zu ermittelnder Stückbeitrag für jede Fahrzeugart, somit gleiche Beiträge für gleichartige Fahrzeuge sowie der Verzicht auf Schadenfreiheitsrabatte, Typ- und Regionalklassen sorgen für Transparenz und leicht kalkulierbare Betriebsausgaben beim Kunden. Dabei kann der Versicherungsschutz für jedes Fahrzeug individuell festgelegt werden. Mit dem Rahmenvertrag bietet die Provinzial ihren Gewerbekunden für neu hinzukommende Fahrzeuge sofort Versicherungsschutz, sogar dann, wenn sie noch nicht gemeldet sind.

Wenig Aufwand - viel Mobilität

Bei Vertragsbeginn wird der individuelle Fuhrparkbeitragssatz vereinbart. Einzige Grundlage ist die Schadenanzahl der vergangenen zwölf Monate. Erst, wenn der gesamte Fuhrpark über einen Zeitraum von zwei Jahren einen extrem guten oder schlechten Schadenverlauf aufweist, wird der Fuhrparkbeitragssatz angepasst. So werden eine möglichst hohe Beitragsfairness und damit günstige Preise für jeden Einzelnen und für die Versichertengemeinschaft gewährleistet.

Simon Böinghoff, Experte für Kfz-Versicherungen, ist sicher, dass FuhrparkPlus dem Wunsch gerade der kleinen und mittelständischen Unternehmen nach verwaltungsarmen und transparenten Versicherungsprodukten entspricht: „Wir gehen davon aus, dass insbesondere der Verzicht auf die klassischen Schadenfreiheitsrabatte und Typ- und Regionalklassen sowie die langfristig stabilen Beiträge vom Kunden honoriert werden.“

Pressekontakt:

Jörg Brokkötter

Telefon: 0251 / 219 - 2372

Fax: 0251 / 219 - 3759

E-Mail: joerg.brokkotter@provinzial.de

Unternehmen:

Westfälische Provinzial

Versicherung Aktiengesellschaft

Provinzial-Allee 1

48131 Münster

Internet: www.provinzial-online.de

Über die Westfälische Provinzial Versicherung

Die Westfälische Provinzial Versicherung gehört seit 2005 zur Provinzial NordWest Versicherungsgruppe. Sie ist Marktführer in ihrem Geschäftsgebiet Westfalen und führt fast fünf Millionen Versicherungsverträge in ihrem Bestand. Traditionell engagiert sich das Unternehmen mit einer Vielzahl von Initiativen für die Region, vor allem im kulturellen Bereich, in der Schadenprävention sowie der Zusammenarbeit mit den Feuerwehren.

PROVINZIAL

